

校訓  
平和・自律・創造

三 中 三  
学校だより

令和6年12月23日発行  
つるぎ町立半田中学校  
校長 手塚 博也  
第 10 号



## 年末・年始の行事と家族との対話

～ 今年も大変お世話になりました ～

### 【冬休みの行事と大切な家族の会話】

文化祭や人権集会など様々な行事があった二学期が、もうすぐ終わろうとしています。各学級、委員会などでそれぞれが自分の目標を決めよく努力した二学期であったと思います。行事を通して友達と協力することも学びました。

さて、冬休みは2週間と短いですが、一年の終わりと始まりを経験する大切な時期です。一年の終わりとして、ご家庭では大掃除や片付けをしたいと思います。これは、一年間の終わりに掃除をしてきちんときれいな家庭で新年を迎えたいとする昔からの風習です。是非、片付け等をするときは子どもたちにも手伝わせてください。きれいに掃除をした後は、玄関にしめ縄や門松を飾るなど新年を迎える装飾をします。鏡餅を飾り、年越しそばを食べるときには、今年一年のなかで、頑張ったことを各家庭で出しあって、子どもたちをたくさん褒めてあげてください。

大晦日、除夜の鐘が鳴り響く中、新しい年が始まります、元日は、昔より日本人が一年のうちで一番大切にしている日です。年賀状には元旦と書きます。元旦とは元日の朝という意味です。年賀状は一月一日の朝に届くのが礼儀と言われているので元旦と書きます。三が日は、元日から3日間のことを指します。国民の祝日は元日だけですが、官公庁や一般企業もこの3日間は休みの所が多いです。この間に、家族で初詣に出かけたり、親族が集まったりします。お正月にお雑煮が食べられるようになったのは平安時代ごろからだそうですが、その年の歳神様にお供えをしたお餅や野菜などを食べることから始まったそうです。日本各地ではお雑煮の作り方が違うので、各家庭のお雑煮の味もいろいろあるでしょう。年末・年始は、家族みんなで一緒に食事をしたり出かけたりすることもたくさんありますから、是非この機会に学校であったことや今年の抱負などを話し合っしてほしいと思います。

### 【12/17 (火)「いじめ防止一斉授業」(授業参観)】

忙しい時期にもかかわらず、たくさんの保護者の方々に、子どもたちの様子を見ていただきました。大変有り難うございました。

### 【授業日変更のお知らせ】

- ・令和7年2月16日(日)を全校登校日(3時間授業・給食なし)とし、
  - ・令和7年2月19日(水)を臨時休業日(進学事務のため)とします。
- ご理解とご協力をお願いいたします。

